



14.
KÖNIGSSCHLÖSSER
ROMANTIK MARATHON

20. Juli 2014

Füssen



Blueliner

LAUFCLUB

Am 20. Juli 2014 fand in Füssen (Ostallgäu) der 14. „Königsschlösser Romantik Marathon“ statt. Am Start waren 561 Marathonis. Petra und ich (Axel) haben schon viel Gutes aus den Medien von diesem Lauf gelesen und wollten nun diese Veranstaltung selbst erleben.

Der Landschaftsmarathon hatte Start/Ziel in Füssen und vollzog sich über die Sehenswürdigkeiten dem Hopfensee, Forggensee und dem Schwangau.

Bei über 30 Grad im Schatten ging der einwandfrei organisierte Lauf an den Märchenschlössern Neuschwanstein und Hohenschwangau entlang.

Die Temperaturen stellte hier die Läufer auf eine Belastungsprobe der besonderen Art.

Die folgenden Bilder zeigen unsere Erlebnisse von diesem Marathon:



Petra u. Axel in der Startvorbereitung!



...Laufbekleidung wird völlig überbewertet!



...der Besenwagen!



..pünktlich um 7:30 Uhr starteten wir !





...mit diesem Panorama macht Laufen richtig Spaß!
Auch bei 30 Grad im Schatten!!!



...und so feuert man die Läufer in Bayern an !



..das Marathonlogo wies uns
den Weg!



..alle packten mit
an um uns Läufer
zu versorgen !
Vielen Dank daher
an sämtliche
Helfer !



...der Spaß war immer dabei !



...vor dem Schloss „Neuschwanstein“ !





Petra und ich liefen zeitgleich nach 42,195 km in 04:41:20 Std. im Ziel ein.
Petra belegte hierbei den 7. Platz in ihrer Altersklasse W 50. In der AK M 50
stand ich nach diesem Lauf auf Platz 60.





Bei diesem Lauf zählten
für uns die Erlebnisse
und nicht die Ergebnisse!

www.koenigsschloesser-romantikmarathon.de



...auf zu neuen Zielen !